

## Bündnis gegen Streckensperrungen – „Wir lassen uns nicht abhängen!“



Sehr geehrte Damen und Herren,

in unserer Pressemeldung vom 31. März haben wir Sie über die Gründung eines breiten Bürgerbündnisses gegen Bahnchaos und die aktuellen, überstürzt angekündigten Streckensperrungen informiert (Verbündete: s. unten).

Diese erweisen sich inzwischen als noch umfangreicher. Nach einem „Auftakt“ am 21. April sollen die ersten Vollsperrungen (Bad Cannstatt–Waiblingen) am 12. Mai beginnen und nicht am 9. Juni, sondern erst am 29. Juli enden. Weiter unklar ist, was wann noch gesperrt werden soll und wie Ersatzverkehre funktionieren sollen. Sicher ist allerdings, dass es bei den geplanten Sperrungen zu einem Chaos nicht nur beim Schienenverkehr, sondern auch auf den Straßen kommen wird.

Wir möchten Sie noch einmal auf die **Kundgebung am Freitag, den 14. April um 18h vor dem Stuttgarter Hauptbahnhof** hinweisen, zu der wir 1000 Teilnehmende erwarten. Inzwischen ist eine kurze Demonstration im Anschluss (ca. 19.15 h) angemeldet, die über die Lautenschlager-, Kronen-, Friedrich-, Heilbronner Straße führen und etwa nach 100 Metern Richtung Europaviertel enden wird. Um 16.45 h startet zudem ein Radkorso vom Bahnhof Bad Cannstatt zum Hauptbahnhof.

Die Redner\*innen werden den jetzt schon großen Unmut über die Unzuverlässigkeiten von Bahn und S-Bahn thematisieren und aus den unterschiedlichen politischen und Betroffenen-Perspektiven (Pendler\*innen, Schüler\*innen, Junge, Behinderte, Radler\*innen, Wirtschaft) die Folgen von Bahnsperrungen beleuchten.

Es werden reden:

- Thomas Albrecht, (Kaktus-Initiative in der IHK)
- Cuno Brune-Hägele, Geschäftsführer ver.di Stuttgart
- Marlis Heck (Klima- und Umweltbündnis Stuttgart/VCD/VVS-Fahrgastbeirat)
- Peter Pipiorke (Naturfreunde Radgruppe Stuttgart)
- Martin Poguntke (Aktionsbündnis gegen S21)
- Udo Rauhut (VdK Kreisverband Waiblingen)
- Ajla Salatovic (Fridays for Future)
- Songs von Hagen Klee

Mit freundlichen Grüßen, Peter Pipiorke für das Bündnis gegen Streckensperrungen

*Kontakt: 0170 2930 109*

*Anlage: Demo Aufruf*

*Ansprechpartner\*innen an der Bühne*

Thomas Albrecht (Unternehmer gegen S21), Alexander Bauer (SPD OV Schwaikheim), Harald Beck (Klima- u. Umweltbündnis Stuttgart KUS), Ursel Beck (Mieterinitiativen Stuttgart, LINKE Bad Cannstatt), BÜNDNIS 90 /DIE GRÜNEN (Kreistags-Fraktion, KV Rems-Murr, OV Schorndorf, OV Waiblingen-Korb), Ernst Delle (Bündnis Rems-Murr für K21), Steffen Eckstein (DGB KV Rems-Murr), Peter Erben (Fuß e.V.), Julia Friedrich (DGB Region Stuttgart), Peter Grohmann (Kabarettist), Ulrich Heck (VCD Stuttgart), Wolfgang Helbig (VdK OV Kernen, KV Waiblingen), Peter Hensinger (KUS/Klimarat-schlag), Klimaentscheid Schorndorf, Eberhard Kögel (Kernen 21 – Verein zur Förderung eines zukunftsfähigen ÖPNV), Reinhard König (SÖS), Christoph Link (VCD Stuttgart, KUS), Markus Mezger (VCD Esslingen), Roland Morlock (Deutscher Bahnkundenverband), Reinhard Neudorfer (LINKE Rems-Murr), Benedikt Paulowitsch (SPD-Rems-Murr, Bürgermeister Kernen), Peter Pipiorke (Naturfreunde Radgruppe Stuttgart), Dieter Reicherter (Aktionsbündnis gegen S21), Klaus Riedel (SPD-Fraktionsvorsitzender, Kreistag Rems-Murr, OV Waiblingen), Matthias Ritter (Naturfreunde Stuttgart-Weilimdorf), Ajla Salatovic (Fridays for Future Stuttgart), Yvonne Sauter (Extinction Rebellion Stuttgart), Alexander Schauenburg (KUS), Steffen Siegel (Schutzgemeinschaft Filder), Gero Treuner (VCD LV BaWü), ver.di (Ortsverband Rems-Murr)